
    

２０１９年度 第２回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０１９年５月２１日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ６名 

 

      出席委員の氏名 

        高 嶋 克 洋 委員長 

鈴 森 賢 史 委 員          

       守 家 祥 司 委 員       

藤 村 晶 彦 委 員 

片 岡 雅 子 委 員 

岡 田 佳 子 委 員       

 

欠席委員の氏名 

佃   昌 道 委 員 

        森 下 聖 史 委 員 

 

      社側の出席者 

富 永   久 （取締役総務局長） 

        中 川 弘 之 （岡山本社中国総支社長） 

        中 川 洋 一 （業務推進局長） 

小 野 修 一 （報道制作局長） 

岡 野 哲 士 （報道制作部） 

              

      事務局 

        和 家   剛 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

２０１９年度第２回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０１９年５月２１日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

 

〔議 事〕 

議事進行 高嶋克洋委員長 

     社側挨拶 取締役総務局長 富永久 

 

   １．議  題 テレビ番組 

          『 グルメリアクションを予想せよ！ 

食リポビンゴ！！２ 』 

   ２．質疑応答 

   ３．番組種別の報告 

〔参考資料〕 

   ○ 放送番組の種別の基準 

     ２０１８年度下期 番組種別放送時間・番組表 

     ２０１９年度４月 基本番組表 

   ○ 視聴者対応 ３月 

   ○ 月刊民放 ５月 

   ○ 民間放送（新聞）４月１３日・２３日・５月１３日 

   ○ ＢＰＯ報告  №１９９・２００ 

    

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０１９年６月１１日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

               TEL  ０８７－８２６－７２４１ 

 議 題 ラジオ番組 

 『  RNC ラジオ防災キャンペーン２０１９ 

「備える力が命を守る」    』 

 

 放送日 ２０１９年３月３日（日）１６：００～１６：５５ 

制 作 ＲＮＣ西日本放送ラジオ 
               ※後日番組 CDをお送りいたします。 

                                               

 以上  



【2019 年度 第２回議事概要】 
テレビ番組 『 グルメリアクションを予想せよ！食リポビンゴ２ 』を視聴していただ

きました。 
委員の皆さまからは、全体的にとても楽しめる番組だったが、いずれにしても彦摩呂さん

と内山君の力によるところがかなり大きいと思う。ただ、石井アナも１年前に比べるとず

いぶん成長していて、彦摩呂さんや内山君との掛け合いに思わず笑ってしまうようなとこ

ろがあった。そういう意味では、アナウンサーの格を落とさない範囲の中で、新しいキャ

ラクターというか、側面を見せてくれるような番組になっていたように思う。 
今回のみどころは２人の新人アナウンサーの成長ぶりであり、非常に落ち着いた対応ぶり

に感動した。昨年の VTR も混ぜながら編集していたことが、わかりやすく、親切な対応で

あったと同時に、今回の番組のポイントを適切に押さえた対応だと思う。 
気になるところが２つほどあった。１つは良かったところで、会話の合間にテロップで補

足の説明が適切に流れていたところ。もう１つは気になったところで、ロケハンという言

葉が何度も出てきたこと。下見と言えばテロップを流さなくても済むようなことなのに、

会話やテロップでロケハンという言葉を何度か使っており、必要性があったのかなと感じ

た。 
お店の紹介はスイーツとグルメのお店が合わせて６軒あり、住所と電話番号は出ていたが、

簡単な地図があればとても助かると思う。駅から東西南北どっちだという簡単なものでい

いので、あれば助かる。 
お好み屋さんのご主人の女性のおでこの狭さをいじるような言葉が放送されたが、どんな

ものかなと感じた。 
全体を通して、グルメのリポートが少ないと思った。もう少し店の特徴や選んだ理由など

について紹介したほうがいいのではないか。スイーツ店も同様で、お菓子の画像が出てい

るときに、店名など詳細なインフォメーションが出ていたが、もう少し長く出してくれた

らと思う。との意見がありました。 
 
制作側からは、 
彦摩呂さんと内山君が非常に期待してくれている番組で、本人たちもオファーをすると出

たいという返事をいただいています。そんなわけで、2 人とも全力投球で取り組んでくれる

ものですから、食リポのところが薄くなってしまったととても反省しています。№.３をぜ

ひやりたいという話にはなっているのですが、そのときは原点回帰をと、皆で考えていま

す。３店舗の選び方ですが、他の番組のロケのときに、面白い方がいらっしゃったお店を

いくつかピックアップし、実際にいろいろとお話をして場所的にも動きやすいところを選

びました。前回、岡山１店舗、香川が２店舗だったのですが、数が逆ではないかという話

もあり、今回は岡山２店舗、香川１店舗にしました。旨が述べられました。 
審議のあと、放送番組種別・放送番組基準の報告をしました。 
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